



N°10/2022

LETTRE D'OCTOBRE

Bonjour,

L'automne s'installe très rapidement à Puimoisson, amenant avec lui de la fraîcheur et une pluie tant espérée.

Cette réjouissance n'est que partielle puisque la situation économique nationale, notamment liée à des bouleversements climatiques et à la guerre en Ukraine, s'accompagne de pertes de notre pouvoir d'achat liées à des facteurs exogènes.

Avec cet automne est également parvenue aux propriétaires la taxe foncière. Celle-ci a connu pour chacun une forte augmentation.



Sommaire

- Adressage Puimoisson
- Agenda d'octobre :
- Exposition Matrimoine
- Vide grenier
- Festival culturel Petite Enfance
- Halloween loto et chasse aux bonbons

- DOSSIER EHPAD : Épi Bleu

- Évènements de septembre :
- Forum des Associations
- Journée du patrimoine
- Rencontres inter générations

- Appli PanneauPocket
- Vacances d'automne
- Cinéma de Pays
- Restau de coeur
- Le lieu-dit de Riez
- Mouv'in magasin
- Conseil municipal

Je tiens à rappeler que celle-ci n'est aucunement imputable à une augmentation des prélèvements communaux, car le conseil municipal a voté un maintien de nos taxes, sans augmentation.

Néanmoins, dans la taxe foncière il y a d'autres prélèvements qui servent aussi à financer un ensemble de services publics - comme ceux de DLV Agglomération - qui sont victimes de la somme d'inflations qui affectent le pays.

Le coût des matières premières augmente de façon très conséquente et, en cascade, nos achats, nos impôts et nos taxes augmentent également.

A Puimoisson, ni les taxes ni nos prestations (la cantine par exemple) n'ont augmenté cette année. Nous faisons plutôt le choix de la sobriété. Ainsi, à l'instar d'autres communes, nous allons également voter puis mettre en place notre plan communal de sobriété. Il régira le fonctionnement interne de la mairie - la température des établissements communaux (les chauffages comme les climatisations), les photocopies, les transports - ainsi que le fonctionnement de certains services, comme celui de l'éclairage public, dont nous envisageons aussi une extinction certaines heures de la nuit. Tous les efforts que nous réalisons chaque jour, çà et là, seront ainsi listés et appliqués de façon rigoureuse. Nous devons montrer l'exemple. Nous devons participer à l'effort collectif que l'environnement écologique et économique nous impose de façon urgente.

Fabien Bonino



La distribution des plaques de numéro d'habitation a commencé mardi 27 septembre.

Elle se poursuivra durant tout le mois d'octobre :

Les mardis de 14h à 16h30

Les mercredis de 9h à 12h

Les samedis de 10h à 12h

NOTRE MATRIMOINE

EXPOSITION SUR DES FEMMES REMARQUABLES

Le matrimoine, héritage des mères, n'est presque jamais considéré comme référence historique valable. Il est invisible aux yeux du public des grands musées, s'étant intéressée tardivement à la question du genre.

Dans cette exposition, vous rencontrerez trente femmes, certes reconnues, mais pas à la juste place qu'elles ont occupé. Sans chercher loin dans le passé, nous constatons que les femmes ont écrit l'Histoire.

Il ne serait pas si difficile de les inscrire dans notre mémoire collective pour préparer les générations futures d'écrivaines, artistes, scientifiques, sportives, députées...

Samedi 22 et dimanche 23 octobre
De 10h à 12h et 14h à 17h
Salle du Conseil Municipal

Exposition proposée par l'association Femmes Solidaires

Dans cette exposition, il est question de parler du patrimoine, le féminin du mot patrimoine : l'héritage des mères, des femmes, comme le patrimoine est l'héritage des pères, des hommes afin de construire un héritage commun universel.

Nous voulons sensibiliser le public à la vraie place des femmes dans la vie de la nation, dans le monde, rendre à ces femmes toute leur visibilité.

C'est un défi car les femmes ont été occultées de l'Histoire en dépit de leurs talents et effacées volontairement de notre mémoire collective.

Or, nous, nous voulons retrouver la mémoire, donner des exemples, notamment aux jeunes générations de filles et de garçons, de femmes exceptionnelles qui ne figurent pas (ou si peu) dans les dictionnaires ou dans les manuels scolaires et auxquels nous, les femmes, nous, les filles, nous pouvons nous identifier.

Car les femmes ne sont pas des personnes insignifiantes, aux préoccupations insignifiantes comme les hommes, les historiens ont voulu le faire croire.

**L'exposition sera commentée par Mme Jacqueline Hennegrave
Responsable de l'association "Femmes Solidaires"
dans le département des Alpes de haute Provence
Dimanche 23 octobre à 11h**



PUIMOISSON



Dimanche 23 octobre

Vide Grenier

Centre du village

Place Saint Eloi

*Bibelots, petits meubles,
vaisselle, livres, tableaux
tapis, linge, vêtements,*

de 8h à 18h

SUR INSCRIPTION - CONTACT : 06 08 35 73 99



MONST'RUEUX LOTO D'HALLOWEEN

Dimanche 30 octobre
14h - Salle Polyvalente - PUIMOISSON

- Ouverture des portes 13h15
- De nombreux lots à gagner : voyage, bon cadeaux...
- Concours de déguisement enfants et adultes



**Déguisement d'Halloween
de rigueur...**

**En fin de journée après le loto, participez
à la chasse aux bonbons
dans le village organisée par le
Comité des Fêtes de Puimisson**



Les enfants du Verdon
ASSOCIATION DES PARENTS D'ÉLÈVES
École Maria Borrelly - 04410 PUIMOISSON

**L'Association de Parents d'élèves
et le Comité des Fêtes vous attendent nombreux**





La DLVA et la municipalité organisent le samedi 29 octobre 2022 un festival culturel des tout-petits à Puimoisson dans l'école Maria Borrely : la salle polyvalente, locaux de l'école, dans la cour et sous le préau.

Ce festival débutera le mercredi 26 octobre à Volx, le 27 octobre à Oraison, le 28 octobre à Pierrevert et le samedi 29 octobre à Puimoisson. Vous serez informés ultérieurement par affiches et flyers. Les spectacles et animations seront gratuites.

Le matin sera réservé plus particulièrement aux enfants de zéro à trois ans et l'après-midi pour les trois à six ans.

Le matin à 9h30 et à 11h, aura lieu un spectacle intitulé : "*ô fil de l'Ooo*" proposé par la compagnie *la Dérouleuse*.

L'après-midi à 16 heures, la compagnie *Senna'ga* vous enchantera avec son spectacle "*Petit Guilli*".

Des animations se dérouleront tout au long de la journée : médiathèque. Histoire en l'air, Animagie : atelier de cirque parents enfants, ateliers de la Turbo Ludo, jeux pour les plus grands.

La décoration du site sera réalisée par les enfants de Puimoisson.

La municipalité offrira un goûter.

Le dossier du mois

L'EHPAD de Puimoisson : l'ÉPI BLEU



L'établissement L'Epi Bleu est un EHPAD : Etablissement d'Hébergement pour Personnes Agées Dépendantes.

Il succède à notre chère Fondation Arnaud, première maison de retraite de Puimoisson, fondée en 1913, dont les locaux vétustes étaient devenus inadaptés. L'Epi Bleu a ouvert ses portes en 2010.



De construction contemporaine, il offre une très bonne qualité d'hébergement et une superbe vue panoramique sur les paysages environnants.



Tournant autour d'un patio central intérieur et arboré, il permet une déambulation aux résidents ainsi qu'une répartition fonctionnelle des lieux de vie. L'ensemble est sur trois niveaux, généreusement ensoleillés.



Sa capacité d'hébergement est de 60 résidents répartis dans 57 chambres individuelles d'environ 20m², et 3 chambres doubles ou communicantes d'une surface d'environ 40m². Toutes équipées de douche privative et d'un mobilier adapté. Les résidents peuvent personnaliser et aménager leur chambre avec du mobilier ou des objets personnels

Les menus sont élaborés avec l'aide d'une diététicienne mais les repas ne sont pas préparés sur place.

La restauration est réalisée en liaison froide par la cuisine centrale de Riez.

L'établissement accueille toutes les pathologies mais ne dispose pas d'unité protégée spécifique aux personnes désorientées, Alzheimer ou apparentées.



L'Epi Bleu est une résidence collective médicalisée destinée aux personnes âgées en perte d'autonomie ou dépendantes. Il exerce son activité avec un statut public.

Les EHPAD signent une convention avec le conseil départemental et l'ARS (agence régionale de santé) qui leur apportent des financements en contrepartie d'objectifs de qualité de prise en charge.

En décembre 2018, l'Epi Bleu a signé un contrat Pluriannuel d'Objectifs et de moyens visant entre-autre, à améliorer la qualité de vie des résidents, améliorer les parcours de santé et la qualité de la prise en charge des besoins des personnes ; lutter contre la maltraitance et promouvoir la bientraitance, développer une gestion administrative et financière de qualité.

L'Epi Bleu intègre le Groupement Hospitalier Territorial en 2018 permettant ainsi une mutualisation de certains services (blanchisserie ; conseil et suivi comptable et fiscal ; étude et audit divers...), avec un directeur commun. La directrice actuelle, madame Raison, est aussi directrice des EHPAD de Valensole et Riez.

Quelques chiffres

Pyramide des âges						
Tranches d'âge	2019		2020		2021	
	F	H	F	H	F	H
-60 ans	1	0	0	0	0	0
60-69	2	1	3	0	3	0
70-79	3	1	2	2	3	4
80-89	16	7	18	4	17	5
90-100	21	6	22	6	22	3
>100	0		0	0	0	1
Total	43	15	45	12	45	13

Moyenne d'âge des résidents présents au 31/12			
Genre	2019	2020	2021
Femmes	87,51	87,87	90.16
Hommes	86,47	88,21	87.48
Moyenne d'âge globale	87,25	87,9	88.82

Répartition par genre			
Genre	2019	2020	2021
Femmes	43	47	43
Hommes	15	10	15
Total	58	57	58

Origine géographique des résidents présents au 31/12			
Ville / Région	2019	2020	2021
Puimoisson / St-Jurs	2	4	5
Bassin dignois	13	11	12
Bassin manosquin	6	6	9
Riez et ses environs	17	21	18
Hors département 04	10	9	9
Hors région PACA	10	6	5
Total	58	57	58

Organisation administrative



Le financement d'un EHPAD repose sur trois sections : Soins, Dépendance et Hébergement. Les EHPAD disposent ainsi de 3 sources principales de financement.

1- **Le budget "soins"** intégralement à la charge de l'ARS sur des financements de l'Assurance maladie, assure principalement le salaire des professionnels de santé (médecin, infirmiers, aides-soignants à hauteur d'un certain pourcentage) et les équipements médicaux.

2- **Le budget "dépendance"**, financé majoritairement par les Départements et en partie par les résidents au travers de l'Allocation personnalisée pour l'autonomie (APA). Cela concerne les prestations d'aide et de surveillance des personnes âgées en perte d'autonomie (aides-soignants, psychologue).

3- **Le budget d'hébergement** (hôtellerie, restauration, animation...) est quant à lui, à la charge du résident qui, en fonction de sa situation financière, peut percevoir une aide du département (aide sociale à l'hébergement). Le tarif hébergement est fixé par le Département pour les places habilitées à l'aide sociale. Il est librement fixé par les organismes gestionnaires commerciaux mais son évolution annuelle est encadrée règlementairement. Le conseil d'administration de l'Epi Bleu se réunit 4 fois par an, le maire en est le président. Il est composé de membres élus (maire, élus de la commune, conseiller départemental, représentants du personnel), et de membres désignés de droit comme directrice, médecin coordonnateur, cadre infirmier, représentant de l'ARS, du GHT.

Notre maire Fabien Bonino et la directrice Véronique Raison travaillent en étroite collaboration.

Le conseil de la vie sociale (CVS) se réunit tous les deux mois. Siègent dans cette instance madame la directrice, le cadre de santé, un responsable du personnel soignant, le docteur coordonnateur, l'animatrice, des représentants des familles et des résidents, des élus de la commune et le maire. De nombreux sujets sont abordés (menus, services, animation...) Ces réunions permettent un moment d'échanges afin d'améliorer la qualité de vie au sein de l'Ehpad.

Organisation administrative



Le personnel de l'Epi Bleu :

Au total 47 personnes travaillent à l'Epi Bleu, parmi elles :

1) **Le Personnel médical et soignant** : Un médecin coordonnateur, un cadre de santé et un psychologue un jour et demi par semaine, 3 infirmières et 20 aides-soignantes à plein temps.

2) **Le personnel logistique** : 10 agents de services hospitaliers, 1 animatrice, 2 ouvriers techniques et 2 agents d'entretien qualifiés.

3) **Le Personnel Administratif** : la directrice 1 jour par semaine, 1 adjoint des cadres à plein temps et 2 adjointes administratives à temps partiel.

Les intervenants extérieurs de l'Epi Bleu :

- Les médecins généralistes (choisi par les résidents et leur famille)
- Les Paramédicaux : Kinésithérapeute en libéral selon les besoins
- Autres intervenants possibles, à la charge des résidents : pédicure podologue, coiffeur...

La vie au quotidien



Les résidents bénéficient d'un encadrement médico-social permanent. L'EHPAD médicalisée accueille souvent des résidents de plus en plus dépendants et en perte d'autonomie ayant des besoins médicaux divers. Le personnel de la maison de retraite joue donc un rôle primordial dans leur prise en charge.

L'équipe est pluridisciplinaire et chaque intervenant du processus de soins et de suivi a un rôle bien précis à jouer auprès des personnes dépendantes.

Comment s'organise le travail du personnel soignant :

Le médecin coordonnateur a un rôle essentiel.

Il a pour mission de :

- élaborer, en collaboration avec le personnel soignant de l'EHPAD, le projet général de soins s'inscrivant dans le projet d'établissement.

- Coordonner le travail de l'équipe médicale de la maison de retraite.



- Étudier les dossiers d'admission des nouveaux résidents pour être certain que la prise en charge médicale mise en place dans son établissement corresponde bien à leurs besoins.

- Évaluer le niveau de perte d'autonomie des résidents.

- Déterminer ainsi leur besoin en soins et aide à la dépendance.

le médecin coordonnateur est en relation avec les intervenants extérieurs :médecins généralistes, spécialiste kiné, orthophonistes.

- Il est responsable des formations du personnel soignant et peut aussi prescrire des traitements médicaux spécifiques en cas d'urgence ou de situations à risque. Le médecin coordonnateur a le rôle de chef d'équipe, coordonne et organise le travail des équipes médicales et paramédicales de l'établissement.



Le cadre de santé ou infirmier référent a également plusieurs missions et responsabilités spécifiques.

Il doit :

- seconder le médecin coordonnateur pour la mise en place du projet de soins et de vie de chaque résident en conformité avec les besoins et les attentes de la personne âgée et de sa famille.

- Organiser les activités de chacun des membres du personnel soignant. Il réalise un encadrement de proximité des personnels.

- contrôler les soins infirmiers,

- encadrer les stagiaires s'il y a lieu,

- informer le résident et sa famille sur les soins mis en place. Il informe la famille sur l'état de santé de son proche.

- Il s'assure que les prescriptions ainsi que la continuité des soins soit bien respectée.



Les infirmiers

En EHPAD, les infirmiers sont sous la responsabilité de l'infirmier référent. Un infirmier a pour rôle d'assurer la surveillance médicale des séniors mais aussi de réaliser des soins infirmiers. Il a une fonction d'accompagnement vis-à-vis des résidents et de leur famille.

Les aides-soignants :

Les aides-soignants assistent les résidents dans leurs gestes quotidiens. De plus, ils aident à entretenir l'environnement du séniors et rapporte une vision globale de l'état de santé des résidents. Ils peuvent ainsi identifier de nouveaux besoins des résidents pouvant émerger.

L'aide-soignant apporte surtout des soins d'hygiène et de confort aux résidents mais il peut aussi assister l'infirmier lors des soins.

Son principal objectif est de conserver au mieux l'autonomie des résidents. Il les aide à faire leur toilette ou à prendre leur repas.

La spécificité d'un service de gériatrie est qu'il est un lieu de vie pour personnes âgées dépendantes, ceci implique un rôle relationnel majeur envers les résidents et leur famille, dans le cadre du projet institutionnel.

Les agents de service :

Un agent de service en EHPAD, est un professionnel polyvalent qui exécute toutes les tâches d'hygiène et de préparation qui facilite le travail du personnel soignant.

Parmi ses principales missions, on compte : distribuer les repas, préparer les chambres et les lits, nettoyer et désinfecter les locaux communs.

Le psychologue

Il apporte une assistance aux résidents.

L'animation



La vie en EHPAD mêle espace de vie privée et lieu de travail. Pour les résidents, c'est certes un lieu où ils sont soignés, mais c'est aussi devenu leur domicile. C'est pour cela qu'il est primordial d'organiser des animations qui ont un rôle important dans le projet de vie des résidents. Certaines activités peuvent même avoir un véritable impact thérapeutique sur les résidents et les aider à lutter contre certaines pathologies.

L'animation est donc un concept majeur dans la vie d'un établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes. Son objectif vise à offrir du bien être aux résidents et à leur permettre de retrouver une vie sociale au sein de la structure. Mais aussi, il est de stimuler les capacités de chacun, prévenir la perte d'autonomie, favoriser les liens avec l'extérieur et la famille.





Il ne s'agit donc pas uniquement de distraire ou faire passer le temps, mais bel et bien de donner de l'existence au temps, de maintenir la personne dans la réalité, d'assurer un mode de vie qui a du sens.

L'animatrice doit faire preuve de beaucoup de dynamisme et d'énergie pour entraîner son public dans les activités prévues et susciter l'envie d'y participer.

Il lui faut aussi être pédagogue et savoir être à l'écoute de chacun.

Pour l'aider de sa mission complexe, l'établissement, comme beaucoup d'autres EHPAD, a établi un projet d'animation.

Ce projet d'animation est centré sur le respect de l'individu et de ses désirs.

Animer, c'est vivre au rythme du quotidien des personnes âgées, de leurs habitudes de vie, de leur culture.

C'est pourquoi le projet doit aussi s'efforcer de prendre en compte chacun dans son individualité.

Les activités proposées sont régulières et variées d'ordre manuel, physique, ludique ou intellectuel, (gymnastique douce, promenades, activités de création et décoration, ateliers mémoire, cuisine, célébrations d'anniversaires et d'événements traditionnels...). Elles sont encadrées par l'animatrice et avec l'aide du personnel.



Le projet d'animation de l'Epi Bleu repose ainsi sur un certain nombre d'activités en lien avec les objectifs recherchés.



Les activités cognitives : atelier mémoire, histoires drôles et lecture du journal permettent et renforcent l'attention, la compréhension, la concentration des résidents.

Les activités de motricité : activité physique, dessin, tricot renforcent le lien social et favorisent le travail de groupe. Ces techniques sont d'excellents moyens de détente et donnent la possibilité de fixer son attention sur une seule action.

Les activités musicales : chants, jeux musicaux favorisent le bien être au quotidien.

Les activités expressions communication : l'application Skype et l'écriture maintiennent le lien social et facilitent les relations interpersonnelles.

Les activités créatives : peinture et confection de décoration permettent un temps de rencontre, de partage et convivialité.



Trois séances de médiation animale ont été proposées grâce à l'intervention de "*La Ferme de Lily*", ainsi qu'un concert "*Paris Broadway*" son histoire en chanson. De la gymnastique douce et maintien de l'autonomie ont été dispensés par Siel Bleu. Les résidents ont été regroupés en fonction de leur aptitude.

L'animateur est intervenu auprès des 2 groupes, une heure par semaine pendant une année. Ces séances ont été mises en place dans le but de prévenir et limiter les chutes.



En 2010, un groupe de bénévoles et de membres du personnel a créé l'association "**Les amis de l'Epi Bleu**". Cette association a pour objet "de recenser les besoins financiers nécessaires pour améliorer les activités des résidents et du personnel ; organiser des manifestations nécessaires pour subvenir à ces besoins financiers".

Les ressources de cette association proviennent principalement de dons, des produits de la vente d'objets fabriqués par les résidents, le personnel ou les familles, enfin de subvention de la commune.

L'année dernière une petite brochure sur les plantes à parfum a été rédigée par les résidents. Ces brochures ont été gracieusement offertes aux gagnantes de la course cycliste féminine qui a eu lieu en juin dernier.

Grâce à ces ressources complémentaires, des intervenants extérieurs sont venus égayer quelques demi-journées de plus.

Des après-midis en chansons, avec l'association "**Collinette**", se déroulent environ une fois par trimestre ou encore pour Noël une prestation du Cabaret "**Mélodie Sax**" a émerveillé les résidents. Au mois de juin dernier, dans le cadre du "**Festival des lavandes**" organisé par l'association "**Les poètes des hautes terres**", un concert, a été offert par cette association. Le concert était animé par Eveline Granvaux et J P Laurant.

L'organisation de l'Epi Bleu dans sa globalité, offre à nos aînés, une prestation de qualité. Il bénéficie d'ailleurs, d'une bonne notoriété sur le plan départemental.



Évènements du mois de septembre

1^{er} Forum des Associations de Puimoiisson



Chaque année, le mois de septembre est chargé pour les associations ! Les campagnes d'adhésions et la reprise des activités des associations mobilisent toutes les énergies.

Puimoiisson n'avait jamais participé à cet évènement national, alors que le village a la chance d'avoir plusieurs associations très actives.

Cependant, toutes nous ont fait part de leur inquiétude face au manque de bénévoles pour les faire fonctionner correctement.

De nombreux appels ont été lancés auprès de la population à cet effet.

Il nous a semblé important qu'un Forum des associations ait lieu dans le village car c'est un excellent tremplin pour vos structures, qui cherchent à recruter des bénévoles et des adhérents, ou tout simplement à se faire connaître et échanger directement avec des personnes potentiellement intéressées par les divers projets.



Dimanche 4 septembre, la plus grande partie de nos associations ont répondu présent ainsi que quelques associations d'autres communes qui ont des adhérents à Puimoisson.

Ainsi, nous avons pu avoir une belle démonstration de budo qui a ravi les petits puimoissonnais.



Nos pompiers ont recruté de nouveaux éléments dont certains très jeunes (13ans) pour faire une formation Jeunes pompiers. Notre tout nouveau Comité des Fêtes a pu réaliser leurs premières adhésions. De nouveaux volontaires se sont proposé pour devenir bénévoles : bibliothèque, Gribouille... Le panel de choix était assez vaste yoga, couture, gymnastique, scrapbooking, vélo etc... Nous travaillons d'ors et déjà à l'édition 2023 afin d'accueillir encore plus d'associations et d'animations.

Journée du Patrimoine 2022



Pour la sixième édition des Journées du Patrimoine, dimanche 18 septembre, l'association « *Les rendez-vous de Puimisson* » nous a entraînés sur le chemin des oratoires et de la chapelle Notre Dame de Bellevue.

Robert Biglia, Isabelle Espariat et Françoise Julien ont fait, comme chaque année, un extraordinaire travail de recherche pour nous faire découvrir notre patrimoine local.



Le périple a commencé à l'église Saint Michel auprès du protecteur du village Saint Éloi.

Puis, nous sommes allés voir l'oratoire Saint Roch, à l'entrée sud du village. Les oratoires sont des petits monuments voués au culte d'un saint ou d'une sainte, représentés par une statuette ou une simple plaque.

Les oratoires ont un caractère rural. C'est un lieu de remerciements et d'offrande avec l'espoir, en retour, de la protection du saint auquel il est dédié.



Sur les sept oratoires qui existaient avant la Révolution, il en reste trois : Saint Roch, Saint Michel et Saint Blaise.

Ce dernier est au bord du chemin Notre Dame de Bellevue.

Il fut construit en 1851 par la corporation des tisserands.

Nous avons croisé Célestin Blanc qui cultive le chanvre juste à côté. Il nous a fait un petit cours sur les utilisations de cette plante qui a servi durant des siècles à fabriquer notamment, des fibres extrêmement solides pour des toiles (voile de bateaux, draps etc...)



La promenade vers Notre Dame de Bellevue nous a permis d'admirer un des plus beaux points de vue sur Puimoisson et d'emprunter la calade ancestrale qui bien qu'en mauvais état, garde encore de beaux vestiges.



Nous avons été accueillis par Lili Testanière qui a sonné les cloches en signe de bienvenue.

Depuis le XIX^e siècle, la date du 16 août est celle de la fête principale de Notre Dame de Bellevue. Traditionnellement, après la messe a lieu un déjeuner réunissant tous les paroissiens du village.



Notre Dame de Bellevue s'élève sur un promontoire face à Puimoisson, depuis 1100.



Elle a connu plusieurs évolutions comme le montrent les maquettes créées par Robert Biglia.



La visite s'est terminée par un apéritif offert par l'association et un joyeux pique-nique tiré du sac.

Nous attendons avec impatience la prochaine édition en 2023

1^{ère} rencontre intergénérationnelle



Lors de l'inauguration de l'aire de loisirs le 9 octobre 2021, Marjorie Tourot avait organisé des jeux avec les enfants et leurs parents et nous avons remarqué que les familles avaient investi le stade avec beaucoup de plaisir et d'enthousiasme. L'idée est alors venue d'organiser régulièrement des rencontres inter génération à l'aire de loisirs. Malheureusement la situation sanitaire dans l'hiver 2022 nous avait obligé à y renoncer provisoirement.



Nous les avons repropoées à la rentrée 2022 et la première rencontre a eu lieu samedi 17 septembre.

Marjorie Tourot a proposé un certain nombre de jeux aux familles présentes.

Malgré un fort mistral plusieurs familles ont répondu présent. Les petits et les grands ont passé deux heures de partage, très agréable.

Prochain rendez-vous samedi 15 octobre



PanneauPocket



Dans la lettre du mois d'avril 2022, nous vous avons annoncé l'adhésion de notre commune à l'application PanneauPocket.

Depuis, nous l'avons régulièrement utilisée pour vous informer ou vous alerter d'évènements comme le passage de la commune en alerte renforcée ou crise concernant les problèmes de sécheresse, des coupures d'électricité imprévues, des alertes météo, et tout récemment des exercices militaires sur le plateau de Valensole.

Alors, si vous n'avez pas encore téléchargé cette application, n'hésitez pas à le faire, c'est une solution gratuite pour les habitants, sans récolte de données personnelles et sans publicité qui permet d'établir un véritable lien privilégié entre la mairie et ses citoyens.

Si vous avez des problèmes pour télécharger l'appli, vous pouvez venir vous faire aider à l'accueil de la mairie, tous les matins.



Chaque année, la Collecte Nationale s'affirme comme un moment convivial et de solidarité, elle permet de compléter les sources d'approvisionnement et d'offrir une alimentation équilibrée plus diversifiée aux personnes accueillies par les Restos.

La prochaine collecte aura lieu les

14 et 15 octobre
A Cocci market

Nous comptons sur votre solidarité.



Vacances d'automne 2022

Le centre de loisirs accueillera les
enfants
de 6 à 11 ans

**du lundi 24 octobre
au vendredi 28 octobre**



**Le réseau Cinéma de Pays est une chance pour
des petites communes comme Puimoisson
d'avoir accès à des films de 1ère exclusivité
alors que les cinémas sont tous à plus de 30km de chez nous.
Or, nous constatons qu'il y a de moins en moins de monde lors des
projections, assurées par un réseau de généreux bénévoles.**

**Ces défections mettent en danger l'existence
même de l'association.**

**Certes, nous avons tous accès aux films de cinéma grâce à des
plateformes télé, mais voir un film en famille, avec ses voisins est une
expérience différente, c'est une chance.**

**Cette chance, il ne faut pas la laisser passer.
Venez nombreux salle polyvalente**

**Jeudi 27 octobre
à 15h30 et 18h**

Le programme vous sera donné ultérieurement.

Le Magazine Mouv'in, est le média incontournable et numéro 1 des Alpes de Haute Provence !

Distribué gratuitement dans les commerces, mairies, Offices de Tourisme du département, retrouvez tous les mois un agenda culturel et sportif (plus de 250 dates) ainsi que des articles sur les artistes, associations, évènements, clubs sportifs.

Des coups de projecteurs sont également mis sur les commerçants, artisans....

Chaque mois une thématique est abordée (santé, emploi-formation, loisirs, déco-habitat-maison...) pour vous apporter des conseils et idées.

A Puimoisson, vous pourrez trouver Mouv'in chez Cocci market et à la bibliothèque, tous les mardis.



Le prochain conseil municipal aura lieu

Jeudi 6 octobre à 20h

Salle du Conseil municipal